

急に冷え込み厳しくなってすみりました。

藤井先生には益々お元気でご活躍のこととお喜び申し上げます。
先日は大腸内視鏡検査でおせ話になり有難うございました。
市立検診で思ひがけなく便潜血反応で専精窓と云う
結果の通知が来た時はどうしようかと思つました。ところは
友人や身内から大腸内視鏡検査の苦痛を全く聞かされて
いたからです。

私は早速インターネットや雑誌などて大腸内視鏡に精通した
医師を探し、藤井隆広先生にたどり着くことが出来ました。
初めて御会ついた先生の印象はとてもエネルギー溌々で
話方に熱意が溢れていって、この医師に仕されば大丈夫だと
いう安心感がありました。

いざ検査を受けると、私の大腸は思より外長かった様で
ほんの少し苦しい箇所もありましたが、私は先生に絶対的な

信頼をおひりて臨んでいたので、検査の最中も安心して身を任せ
うれました。他でこゝ検査を受けていると考へるとぞつと
してしまいました。傍うで看護の方かとても優しく援護して
下さったこともとても心強かったです。本当に先生は大腸内視鏡
スペシャリストだといふ事が改めて納得出来た日でした。

幸い大腸に異常は見つかりませんでした。

二年後、検診には迷うことなく「藤井 隆広クリニック」と
今からに決めて、よう次第です。何う先生は私から拝見すると
大腸内視鏡の魔術師の様ですから。

藤井先生、エターフラット様有難うございました。

時節柄、ご自愛と益々のご活躍を

お祈り申し上げます。

かしこ

月 日

藤井 隆広様